
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Competente, solicitando um prazo

para o término da implantação de ciclovias na Estrada do Atanásio, a e que seja possível a 

interligação com a Avenida Júlio de Paula Claro e a Estrada Municipal do Buriti.

Senhor Presidente:

Considerando que estes trechos trafegam diariarimente grande quantidade de trabalhadores que 

as utilizam para acessar o distrito industrial.

Considerando que  no  dia 30/08/21, foi dado  inicio a esta obra, que  tem como  objetivo  

garantir a segurança e  mobilidade da nossa população. (matéria publicada no  site da Prefeitura -

acesso pelo  link : https://pindamonhangaba.sp.gov.br/noticias/governo-e-servicos-publicos/

3008-prefeitura-inicia-a-construcao-de-ciclovia-na-estrada-do-atanazio

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria

Competente, solicitando um prazo para o término da implantação de ciclovias na Estrada do

Atanásio, a e que seja possível a interligação com a Avenida Júlio de Paula Claro e a Estrada

Municipal do Buriti.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de junho de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 
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